



# THE Y'S MEN'S CLUB OF KANAZAWA-SAIGAWA

CHARTERED IN JUNE 12, 1993

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF  
Y'S MEN'S CLUBS

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎(076)221-5398

<http://ys-saigawa.web.infoseek.co.jp/>

## 国際会長主題

スローガン

## アジア会長主題

スローガン

## 西日本区理事主題

「希望の灯となろう」 "Be the light of Hope"

「わかつ合いは微笑みをもって」 "Share with a smile"

「希望の灯となろう」 "Be the light of Hope"

「より良き奉仕のために共に働く」 "Working together to serve better"

「思いやりを持ってワイズライフを！-わかつ合いは微笑みをもって-」  
"Enjoy Y's life with Consideration! - Share with a smile -"

## 中部部長主題

「楽しくワイズ、スクラム組んで」

## 金沢犀川クラブ会長主題

「地球的に考え、足元で行動しよう」 "Think globally and act locally"

会長：平口哲夫 副会長：三谷信三 書記：北肇夫 会計：高木啓一 直前会長：川村孝治

**今月の聖句：** 神を愛する者たち、つまり、御計画に従って召された者たちには、万事が益となる  
ように共に働くということを、わたしたちは知っています。 ローマの信徒への手紙8. 28

## 2008年7月強調月間

### Kick-off · EMC-C

例会の充実。親睦と奉仕、自己研鑽、おおいにビジョンを語ろう。

阪田民明EMC事業主任

### ☆☆☆7月第一例会案内☆☆☆

日 時：7月 10 日(木) 19:00～21:00  
場 所：和風レストラン きたま  
会 費：5,000 円

\* \* \* プログラム \* \* \*

司 会 : 北 君  
開会・点鐘 : 平口会長  
今月の聖句 : 司会者  
ハッピーバースデイ : 平口会長  
前年度の決算報告と承認 : 北会計  
本年度の方針と計画案 : 平口会長  
本年度の予算案の報告と承認 : 高木会計  
事業委員報告 : 各委員  
食前の感謝 : 三谷君

——会 食——

ニコニコタイム : 高木君  
閉会・点鐘 : 平口会長  
\* 参加予定者は車をお控えください。  
\* 新年度上期会費をご納入ください。  
\* 使用済み切手をご持参ください

### ☆☆☆6月例会報告☆☆☆

#### [第一例会]

日 時：6月 12 日(木) 19:00～21:00  
場 所：兼六城下町 2 階「芳春の間」  
出席者：川村君、北君、作田君、澤瀬君、  
高木君、平口君、三谷君

#### [第二例会]

日 時：6月 22 日(木) 19:00～22:00  
場 所：金沢 YMCA  
出席者：川村君、北君、高木君、平口君、三谷君

#### 今月のハッピーバースデイ

川村君 7月 25 日  
澤瀬君 7月 29 日

8月の当番 司会：作田君、準備：澤瀬君

#### 中部楽例会 08

日時：8月 2 日(土) 17:30～20:00  
場所：名古屋港ポートビル 2F 屋上ビヤガーデン  
会費：5000 円（食事付・飲み放題）  
申込：なるべくクラブでまとめて 7月 25 日までに

当クラブ	6月出席者	6月出席率	B F ポイント	ニコニコタイム
正会員 7名 広義会員 1名	メン 7名 ネット 0名 スピーカー 0名 ゲスト 0名	100% メイキャップ 0名	前年度繰越 1,260 g 6月分切手 0 g 今年度累計 切 手 130 g 現 金 0 円	6月分 4,652 円
合計 8名	7名	100%	合計 1,390 g	累計 102,793 円

## 2008 年度キック・オフ例会に際して 会長 平口哲夫

皆様の絶大なご協力を前提に、もう一期、会長を務めさせていただくことになりました。以下、抱負を述べることにいたします。

### 1. 会長主題「地球的に考え、足元で行動しよう」

ブリテン 4月号で述べたように「ローカル・イニシアティブと平和主義の架橋」(藪野 2003) から拝借。そのもとをなすスローガン “Think Globally, Act Locally” は、1972 年に国際連合人間環境会議のアドバイザーを務めた Rune Dubos に発します。“Act Locally” を「足元で行動しよう」と訳しているのが気にいりました。

### 2. 会員増強

昨年度は、ノン・ドロップで 1 名入会者があつたものの、目標の 3 名増加には至りませんでした。会員 10 名台が実現するように、社交とボランティア活動が組み合ったクラブにふさわしく、コミュニケーションと活動内容の向上に努めます。

### 3. 例会卓話

昨年度は、ゲストスピーカーを招いての例会を 6 回開催。早めに予定を立て、案内チラシを作成して会員外の皆様にも参加を呼びかけました。会場はすべてホテルを利用。今年も同様の方針ですが、それ以外の第一例会でも、議事だけでなく、会員による卓話を行うように心掛けます。

### 4. 共催・合同行事

昨年度、金沢犀川クラブが当番となって実施した“金沢わいわい寄席”は委員会方式で行われました。今年度は金沢クラブが当番ですが、やはり委員会方式で企画・運営される予定です。金沢 YMCA 主催の“たけのこキャンプ”も共催団体の金沢クラブと金沢犀川クラブを加えた 3 団体の役割分担を明確にして、首尾よく終えることができました。その他の合同行事も、その名にふさわしい方式で実現したいものです。

### 5. YMCA リーダーの育成

金沢 YMCA に集う若いリーダーが同盟などの主催する研修会に参加しやすいように旅費を補助するなど、リーダー支援をクラブとして行う予定。

### 6. 災害復興支援

昨年、能登半島地震の復興支援について特別企画があったのですが、地元の受け入れ態勢が整わず、実現しませんでした。その後も国内外で大規模災害が発生しており、クラブとしての対応の仕方が検討課題となっています。

### 7. ホームページ

中部広報主査を兼務することになりましたので、他クラブの方々とも意見交換して充実させていきたいと存じます。

### 8. ブリテン

活動の記録・紹介だけでなく、クラブからのオリジナルな提言を重視するとともに、読みやすい紙面構成を心がけます。

### 9. その他

会員各位の特技・特性が活かされますように。

## “春のクリーンキャンペーン” 実施報告

北 肇夫

6 月 6 日(金)から開催された“金沢 百万石まつり”に先立ち、金沢市青少年団体連絡協議会(青団連)主唱“クリーンキャンペーン”を、下記のとおり実施しましたのでご報告いたします。参加された皆さま、ご協力ありがとうございます。

記

### 【ステージⅠ】

日 時 6 月 1 日(日)6:50~7:20 頃

場 所 金沢 YMCA 会館の周辺

参加者 金沢 YMCA : 小野さん親子 3 名、金沢クラブ : 伊藤、瀧谷、山谷、金沢犀川クラブ : 川村、高木、三谷、北

### 【ステージⅡ】

日 時 6 月 1 日(日)7:30 頃~8:30 頃

場 所 新桜坂緑地(W 坂)周辺

参加者 金沢犀川クラブ : 川村、高木、三谷、北

## 第 11 回 西日本区大会に参加して

北 肇夫

第 11 回 西日本区大会(テーマ : まほら大和に集うワイルドの力)は、6 月 14 日(土)~15 日(日)「なら 100 年会館」と「ホテル 日航 奈良」で開催され、西日本区各地は言うに及ばず、東日本区の北海道や海外からも参加があって、850 名ものメン・ネット・ユースの方々が集いました。

金沢からは、金沢クラブの伊藤メン・ネット、数沢メン、草野メン・ネット、瀧谷メンの 6 名、金沢犀川クラブから澤瀬メン、三谷メン、北メンの 3 名が参加しました。

今回、澤瀬メンの 7 人乗りハイカース・ボックスカーに贅沢にも 2 人乗車で出掛け、早朝、徳光スマートインターから北陸自動車道を南下、米原ジャンクションから名神高速道路に入り、瀬田東インターチェンジから巨椋インターチェンジまで京滋バイパスに乗り、その後は国道 24 号線で奈良市内に。ホテル到着は、予定どおりの午前 11 時、快適なドライブを楽しみました。

開会式は、「なら 100 年会館」の大ホールにおいて、まず吹奏楽によるオープニングセレモニーがあり、次いでパーカセレモニー、歓迎挨拶・来賓挨拶などが肃々と執り行われました。また、アトラクションとして天理大学雅楽部により、雅楽・舞楽のご披露があり、伝統に培われた雅な演技を堪能しました。

大会第二部では、事業主任報告、部長報告、奈良傳賞授賞式などが行われました。第三部の懇親会は、会場を「ホテル 日航 奈良」に移して行われました。2 会場に分かれての会食・懇談は、アトラクションを交え大いに盛り上りました。

翌日は、礼拝、表彰・引継式、閉会式が挙行され、正午ごろ閉会。午後は、古都奈良を遊覧。奈良周辺には何度か訪れていたので、今回は世界文化遺産・特別史跡の「平城宮跡」周辺を散策。その後、往路と同じルートで金沢に向かいました。

今回、大会に参加して多くの出会いと感動を体験し、大きなパワーを授かりました。関係者各位のお骨折りに感謝いたします。